
  学長ミーティングを行いました。 

 

  本学では、学生の様々なニーズを確認し本学のサポート体制の充実を図ると共に、学生

と意見交換を行うことで教職員と一体となり「共立大ブランド」を創造して行くことを目

的とし、学長等と学生代表者が年に数回、昼食を取りながら、学長ミーティングを実施し

ています。 

 

   今年は、以下のとおり５回開催しましたので、内容を掲載します。 

第１回／R５. ５月３１日（水） ：大学案内にご協力いただいた学生対象 

第２回／R５. ９月１３日（水） ：経済学部 1 年生（女子学生）対象  

第３回／R５, ９月２７日（水） ：スポーツ学部１年生（男子学生）対象 

第 4 回／R５. １０月４日（水） ：スポーツ学部 1 年生（女子学生）対象 

  第 5 回／R５.１０月１１日（水） ：経済学部１年生（男子学生）対象 

   

   ・K-CIP について、大学案内だけではわかりづらかった。 

   ・大学は大学案内の表紙のイメージと合っている。 

   ・実習が楽しかった（地域創造学科の学生） 

    他大学や折尾警察署の方々と一緒に安全マップを作成した。 

→人見知りの為、人前で話をすることが苦手だったが、安全マップの作成にあたり、

人との会話が自然に身につき、コミュニケーション力が上がった。 

   ・学思館にエレベーターをつけてほしい。（足を怪我しているため、上がることが難

しい。）  

   ・さくらルームはよく利用している。（空きコマの時間等） 

   ・クラスの人とは話している。（クラスの人数は、約２０名～３０名） 

   ・多目的グラウンド付近に自動販売機を設置してほしい。 

  ・プールのシャワーの温度調整ができないため、修理してほしい。 

   ・学校の雰囲気が良い。 

   ・トレーニング室がきれいで、よく利用している。 

   ・K-CIP 制度に魅力を感じた。 

  ・共立大のグッズは印象に残るため良い。 

  ・オープンキャンパスに参加した際、学生の印象がとても良かった。 

     ・冷たいドリンクの配布は今後も続けてほしい。 

   ・レポートは友達と協力しあいながら作成した。 

この他、色々な意見がありました。 

参加頂いた学生のみなさんありがとうございました。 
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